



Autorité, loi et sanction : construire des gestes éducatifs professionnels pour un mieux-être à l'école

Face aux tensions en classe, au désengagement ou aux conflits, comment poser une autorité juste, éducative et respectée ?

Cette formation aide à redonner du sens aux notions de loi, d'autorité et de sanction, pour construire une posture professionnelle cohérente, efficace et humaine.

Public ciblé :

Enseignants et chefs d'établissement du 1er et du 2nd degré
(Aucun prérequis nécessaire)

Objectif pédagogique :

- Comprendre les enjeux éducatifs et anthropologiques liés à l'autorité
 - Construire des postures professionnelles adaptées aux réalités du terrain
 - Développer des gestes éducatifs concrets pour prévenir les conflits et favoriser un climat de classe apaisé

Contenu résumé :

- Réflexions fondamentales : loi, autorité, sanction, règles et sens
 - Posture éducative, sanctions éducatives, gestion des émotions
 - Outils concrets : théâtre-forum, analyse de cas, chartes et contrats
 - Pratique réflexive et accompagnement collaboratif

Durée et organisation :

- 18 heures de formation réparties sur 3 journées
 - *Dates susceptibles d'être communiquées ultérieurement*

Informations & inscription :

Julie Elmassian

04 91 99 40 83

 formationcontinue.mars@institut-saintcassien.com

 www.institut-saintcassien.com

